

## VIGNEAULT, Rémi

Posted Apr 12, 2016 8:12 PM



À Barrie, le dimanche 10 avril 2016 est décédé à l'âge de 56 ans Rémi Vigneault, fils de feu Fred Vigneault. Il laisse dans le deuil son épouse Nathalie, sa fille Myriam, sa mère Edna, ses frères Réjean et Raynald et celle qu'il considérait comme sa sœur Jacqueline, ses beaux parents Isaac et Lydia, ainsi que ses beaux-frères et belles-sœurs, neveux et nièces, parents et amis.

La famille vous accueillera au Steckley-Gooderham funeral homes situé au 30 Worsley Street, Barrie, le vendredi 15 avril 2016 de 14 h à 16 h et de 19 h à 21 h.

Les funérailles seront célébrées le samedi 16 avril 2016 à 15 h à la chapelle de l'école Nouvelle-Alliance située au 249 Anne St N.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la cause de votre choix. Lors du décès de Rémi, vos témoignages d'estime et d'amitié nous apportent chaleur et soutien. Pour tout ce réconfort, nous tenons à vous dire un merci très sincère.

In Barrie, Sunday, April 10, 2016 died at the age of 56 years old Rémi Vigneault, beloved son of deceased Fred Vigneault. He leaves to mourn his wife Nathalie, his daughter Myriam, his mother Edna, his brothers Raynald and Réjean, the one that he considered his sister Jacqueline, his in-laws Isaac and Lydia, and his brothers in law and sisters in law, nephews and nieces, relatives and friends.

The family will receive everyone at the Steckley Gooderham funeral homes located at 30 Worsley Street, Barrie, Friday, April 15, 2016 from 2-4 and 7-9.

The funeral will be held Saturday, April 16, 2016 at 3pm at the chapel of the New Alliance school located at 249 Anne st. N. Your sympathy may result in a donation to the cause of your choice.

Upon the death of Remi, your testimonies of esteem and friendship bring us warmth and support. For this comfort, we would like to say a very sincere thank you.

---

---

## **Memories and Condolences** <sup>(0)</sup>